

Schneckenkeilerei

Schnecke Fritz und Schnecke Klaus
stritten um ein Schneckenhaus,
hatten eins am Weg gefunden,
das war leer seit vielen Stunden.

Beide Schnecken waren nackt,
hätten es sich gern gepackt,
wären dann, 's ist nicht gelogen,
fröhlich in die Welt gezogen.

Klaus war schnell, doch Fritz war stärker,
kämpfte drum wie ein Berserker
und bei dieser Keilerei
ging das schöne Haus entzwei.

Traurig krochen nun die Schnecken,
ohne Haus, mit blauen Flecken,
in den Garten von Herrn Fad,
trösteten sich mit Kopfsalat.

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)